



Pérez Pérez Karla Guadalupe

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Interculturalidad y salud II

Control de Lectura

PASIÓN POR EDUCAR

2 C

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de junio
de 2023.

Panaceas, medicinas aliviantes y similares el auge y triunfo de la pseudociencia médica.

La palabra higiene algunos la llaman patomedicinas en alusión a la patalógica, vinculado con ciaticalismo. La palabra "patalógica" es una contracción lo cual se refiere a "aquello que se encuentra 'alrededor' de lo que está 'más allá' de la física". En la práctica médica actual, no es raro que el paciente acuda a consulto, sólo después de haber buscado y no haber encontrado alivio de su padecimiento en "la red", con el "Dr Google" o en la prensa y en los anuncios televisivos; y aún después de la consulta, el paciente vuelve a buscar en estos medios una opción alternativa o a tratar de corroborar lo que se le haya dicho. México, en particular, parece ser, desde hace más de un siglo, uno de los paraísos mundiales de las charlatanzas. Precisamente fue en nuestro país en donde se acuñó el término "mercurio" derivado del apellido del médico judío polaco Rafael Juan de Mercurio, quien llegó a México entre 1864 y 1879, a través del puerto de Veracruz, en un barco con bandera Francesa y quien, después de ejercer su "profesión" en Puebla y en la CDMX, desapareció tan misteriosamente como había ejercido. "conde" Ulises de seguir y su esposa, quienes afirmaban ser poseedores del "facto real", capacidad aquella que en los

Reflexología.

La reflexoterapia podría ser una técnica de terapia cuya finalidad es tratar aquellos puntos dolorosos detectados previamente. Una segunda finalidad es relacionar estos puntos con una enfermedad o dolencia. El médico puede aplicar esta técnica de masaje mientras realiza la técnica de masaje mientras realiza la historia clínica del paciente, no se trata de dejar de lado las exploraciones habituales sino de poder manejar otra herramienta orientadora. Al paciente se le puede invitar a que la practique él mismo o algún familiar RTP en aquellos puntos dolorosos que el especialista ha detectado. En muchas ocasiones son los propios familiares los que encuentran un beneficio al poder hacer algo que se da cuenta que tiene un efecto positivo sobre su familiar. La reflexología es una terapia con origen en China, alrededor del año 4000 a. C. El primer registro histórico data de 1 año 2330 a. C. en Egipto. El Dr. W Fitzgerald lo introdujo en el mundo occidental a principios del siglo XX, al observar que la aplicación de presión en determinados órganos de pies y manos daba lugar a efectos anestésicos en otras áreas del cuerpo. Propuso que existe una

VUDU

Kaila Guadalupe Peralta Peralta

Es una religión, son practicadas por los Ewe, los Kabye, los Mina, Fon de Togo, Benín. Además, también se le conoce como vudú a todas las diferencias que se originaron principalmente del sacerdotismo, la cual fue producida en el área del caribe entre todas las circunstancias que tenían todos los esclavos trasladados del África de la región cristiana católica, la cual es practicada normalmente en estas tierras. Al vudú se le considera como una de las religiones más antiguas del mundo. El vudú se le conoce también como una palabra africana que tiene como significado Dios o Espíritu, aunque en otras versiones u otros versiones las cuales indican que proviene de un verbo francés conocido como "vaudoux" la cual tiene como significados indican que proviene al español de hechicero Negro, los principales orígenes de esta religión provienen de Nigeria, Togo y Benín la cual es el principal habitat de los sacerdotes y la liturgia que son originales del vudú están totalmente bien estructurada y se les compone es de sacerdotes, hechiceros y loas, la cual son los principales espíritus ancestrales, las cuales toman la posesión de los sacerdotes. Los loas pueden ser buenos o malos y se les satisface con las tipicas ofrendas, danzas y ritos. Ellos poseen un solo inter ultimo tam.

Bibliografía

Maurillo-Godinez, G. (2019). Panaceas, medicinas alternativa y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica. Medicina interna de México, 35(1), 113-143

Saz, P.8.Ortiz. M.(2005). Reflexología podal. Farmacia-profesional,19(8), 69-73

Dr. Jordi Sans Sabrutan y Dr. Franceses Abel Fabre, S (2005) obstinación terapéutica Barcelona: Real academia de Cataluña.